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 Jueves 24 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Confía el Alcalde Manuel González Valle que la solicitud de juicio político a José Luis 
Covarrubias no afecte la construcción de la Ciudad de las artes o cómo ahora se conoce, Palacio 
de las artes. Confirmó que el municipio continuará trabajando el centro de congresos y 
convenciones con el Arquitecto Teodoro González de León, demandante de este juicio político. 
(NC)  
 
El municipio dice que el proyecto del centro de congresos y convenciones, continúa en manos del 
arquitecto Teodoro González de León y las obras se ejecutan con normalidad, a pesar de los 
problemas legales del proyecto de la ciudad de las artes, colindante con dicha obra municipal. (PC) 
 
El que se pretenda interponer un juicio político en contra del secretario de obras públicas no afecta 
el desarrollo del palacio de las artes, el secretario de gobierno del estado Alfredo Botello 
Montes. (PC) 
 
Reconoce el diputado Fernando Urbiola al secretario de obras públicas José Luis Covarrubias 
como un buen funcionario y que ha hecho un excelente trabajo, por lo que dijo, hay que ver los 
elementos que se presenten para un juicio político en su contra. (NC) 
 
Cabeza. La comisión instructora del congreso del estado, no está obligada a publicar ninguna 
información sobre los juicios políticos. (PC) 
 
Al no tener la facultad de contratación, el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón 
Neve, acusado de nepotismo, no tiene ninguna responsabilidad, dice el secretario de gobierno 
estatal, Alfredo Botello Montes. (PC) 
 
Cabeza. En el PAN municipal se informa que en agosto se renueva la coordinación de los sub 
comités y la secretaría de acción juvenil en el municipio de Querétaro. (EL) 
 



Al término de la dirigencia interina estatal del PRI, el comité ejecutivo nacional debe nombrar a un 
delegado en funciones de presidente que se deberá mantener en el cargo hasta en tanto no exista 
una convocatoria ordinaria a la elección de presidente del comité directivo estatal. Hoy no hay 
todavía presidente en el PRI, ayer terminó con su interinato Hiram Rubio a la dirección estatal del 
PRI en Querétaro. (PC) 
 
Hoy a las 5 de la tarde en la ciudad de México tomarán protesta los 15 consejeros políticos 
nacionales electos del PRI en Querétaro e igual número de suplentes. (PC) 
 
Vía telefónica. Horlando Caballero Núñez dirigente estatal del PRD comenta que en la política 
hay encuentros y desencuentros y en estos momentos la relación con Ulises es en buenos 
términos, pues el PRD requiere unidad. Apunta que han dado un paso más para demostrar que 
puede ser gobierno en el 2009. Reitera que se buscarán los mecanismos necesarios para que el 
PRD en Querétaro tenga otra cara, tanto en candidatos como en estructura. (NC) 
 
Entrevista. Ulises Gómez de la Rosa, Secretario general del PRD en Querétaro, señala que al 
concluir el proceso in terno ve madurez; ha tenido un diálogo abierto y maduro con el presidente 
del partido en Querétaro y coinciden en que el partido debe trabajar en un sentido muy distinto. 
Señala que en el 2006 llegaron al 14% y ese será el piso para el 2009, de manera que puedan 
ganarse posiciones. Lo importante es que se ha entendido la situación que vive en el PRD, ya habló 
largo con Horlando Caballero Núñez y coinciden en la idea de cambiar el rostro al partido y 
modernizarlo. Se van a cambiar de oficina y el trabajo viene ahora con la militancia. (NC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Ocejo. Lo más seguro es que para el proceso del 2009, Ulises 
Gómez de la Rosa sea inscrito como diputado plurinominal local, en los primeros lugares de la 
lista. Horlando Caballero Núñez ya dijo que n o va a buscar ninguna posición. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Gobierno del estado tiene la disponibilidad de aplicar o seguir con el mismo formato para el quinto 
informe del gobernador Francisco Garrido, dice el Secretario de gobierno, Alfredo Botello 
Montes. (NC) 
 
Debido a la reforma constitucional, el quinto y último informe de Francisco Garrido será hasta el 
mes de febrero. (NC) 
 
Cabeza. En este mes no habrá informe de gobierno, el informe se hará en el mes de febrero, de 
acuerdo a los cambios a la constitución local. (PC) 
 
Desmienten diputados que se esté preparando la ley contra el espionaje como aseguró lo columna 
Asteriscos del periódico AM. La modificación al código civil buscará  prevenir actos de la 
delincuencia organizada, informó el diputado del PAN, José Luis Sainz. (NC) 
 
El presunto espionaje en Querétaro pasa por el perico Blas, de Ignacio Loyola, el micrófono 
encontrado en la LIV Legislatura en la oficina del subcontador mayor de hacienda y la grabación de 
una llamada de la regidora Rebeca Mendoza, además de la más escandalosa: la grabación de 
una conversación de Armando Rivera  dada a conocer hace unas semanas. (NC) 
 
En la agenda legislativa de la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, se 
encuentra (proponer) la legalización del aborto y la ley de convivencia. (NC) 
 
SECCIONES 
Malena Hernández comenta que 15 mdp es lo que le costaría hoy al gobierno del estado arreglar 
el conflicto con el arquitecto Teodoro González de León según dijo su apoderado legal, Jesús 



Alfredo Moreno Mendoza, tras dar a conocer de manera paralela el juicio civil de cumplimiento 
forzoso de contrato. Se pidió al congreso del estado enjuiciar políticamente al secretario de obras 
públicas José Luís Covarrubias, por las presuntas irregularidades en la recisión del contrato para 
llevar a cabo el Teatro metropolitano en la denominada Ciudad de las artes, una de las obras más 
importantes de la actual administración estatal. El prestigiado arquitecto afirma con la secretaría de 
desarrollo urbano y obras públicas firmó un contrato para la realización de la ciudad de las artes y 
el teatro metropolitano. Tras haber ganado la licitación correspondiente, el monto del contrato 
ascendió a  más de 14 mdp, sin embargo el gobierno estatal lo canceló alegando diferencias 
irreconciliables y lo asignó en forma directa, argumentando emergencia, al arquitecto José de 
Arimatea Moyao López, quien obtuvo el quinto lugar en el concurso. El representante legal del 
afamado arquitecto que hace unos días recibió en Turín la medalla de oro que otorga la unión 
internacional de arquitectos, reconocimiento que únicamente otras 7 personas en el planeta han 
recibido, aseguró que la contraloría del estado y otras instancias han sido cómplices de la secretaría 
de desarrollo urbano para evitar que se imparta justicia y confió en que los diputados locales darán 
curso a la petición del arquitecto Teodoro González de León y actuarán con legalidad y 
honestidad a pesar de la mayoría panista. Mientras tanto, la construcción de la obra continúa con 
acusaciones de que además se plagió el proyecto realizado por el arquitecto. Este viernes a las 13 
horas se ratificará en el congreso su petición de juicio político, el asunto seguirá dando mucho de 
qué hablar, porque es una lucha de Titanes. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
10 empresas exitosas en el Estado están a punto de convertirse en franquicias, según lo señalo 
Marcela López Sánchez, sub secretaría de desarrollo económica de la SEDESU en el marco de la 
presentación del programa nacional de franquicias para el estado que se llevó a cabo en el 
Tecnológico de Monterrey. Estas empresas son 100% queretanas. (PC) 
 
Cabeza. Se podrían instalar de 25 a 30 empresas extranjeras para este año y un estimado de la 
inversión de 2 mdd, la mayoría es el ramo automotriz aeroespacial y electrodoméstico. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El Presidente de la Asociación estatal de padres e familia, Juan Carlos Calvo, dijo que la USEBEQ 
y el SNTE deben transparentar los criterios para otorgar plazas. (NC) 
 
Las cuotas de padres son necesarias para las escuelas, pero sin exceso, dice el diputado de Nueva 
Alianza, Oscar Arturo Rodríguez. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Entre 400 y 500 quejas contra el transporte público recibe al mes la dirección de transporte de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana, dice el titular, Mauricio Cobo. (NC) 
 
El Secretario de seguridad pública, Armando Sánchez Estrada asegura que de 300 infracciones 
que se levantan cada día en promedio, 70 corresponden al transporte público. (NC) 
 
De las 320 infracciones que en promedio se registran al día, 70 corresponden al transporte público 
mientras a la semana se registran en promedio 12 percances viales. (PC) 
 
Le preguntaron el secretario de seguridad pública Armando Sánchez Estrada, sobre los 
transportes públicos y prefirió que lo legislen los diputados, pero da las cifras de cómo se 
comportan los camioneros que en cuestiones tanto de accidentes, que dice no son muchos los 
percances, pero las infracciones representan la cuarta parte del total. (NC)  
 



Los usuarios del transporte público han sufrido por la actitud de los conductores, pero no saben sus 
derechos, como que solamente se haga la parada en los lugares indicados, que el conductor debe 
circular con puertas cerradas, que el usuario trate con respeto a todos, que no lleve pasajeros de 
más. Todos los pasajeros están cubiertos con un seguro. (NC) 
 
Encontraron otros 5 cilindros de gas cloro este jueves en la tarde, por lo que ya van 11 recuperados 
y solamente faltan 5, informa el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Cabeza. En un par de semanas más, el Instituto nacional de antropología e historia aplicará 6.5 
mdp, para continuar los trabajos arqueológicos en la pirámide de El pueblito. (PC) 
 
Cabeza. Con una cabalgata y concheros, este viernes los feligreses celebrarán la fiesta de Santiago 
Apóstol, en su parroquia que está ubicada en el centro histórico. (PC) 
 
Como parte del programa de apoyo alimentario de SEDESOL, vendrá una ayuda para 75 mil 
familias con 240 pesos en efectivo de manera bimestral. (PC) 
 
10 mil familias beneficiarias del programa oportunidades recibirán 120 pesos mensuales adicionales 
a partir de su próxima entrega. (PC) 
 
10 mil personas de la capital del estado, van a recibir de 330 a 4 mil pesos mensuales más, como 
parte del programa alimentario Para vivir mejor, señaló el coordinador del programa 
Oportunidades, Octavio Nieto. (NC) 
 
Un hombre de 33 años de edad, Julián Boldó, que andaba medio tomado, tuvo la ocurrencia con 
sus amigos, de aventarse en parapente, en la zona del Tángano, pero falleció al no controlar el 
equipo para planear en el aire, debido a un cambio en la corriente de aire. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Fue entregado, dentro del programa de entrega de una obra al día, el reencarpetado del camino a 
San Pedro mártir, con una inversión de 2 mdp. Luis Vázquez Zepeda dijo que van 106 vialidades 
terminadas en su reencarpetamientos. (NC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 2 mdp fue entregada la reconstrucción del camino a San Pedro 
Mártir. (PC) 
 
Con motivo del 477 aniversario de la fundación de Santiago de Querétaro, se llevará a cabo la 
Cantata, historia músico literaria del Estado de Querétaro, dijo su director, Mario Arturo Ramos. 
(NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
No se descarta la venta ilícita de la píldora del día siguiente, reconoce el director de regulación 
sanitaria, Raúl Figueroa, quien dijo que este medicamento sólo se puede vender con receta 
médica. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En un operativo de la PIM en San Antonio del Maurel, se detuvo a un matrimonio, por el delito de 
trata de personas, luego que se les encontró que manejaban un prostíbulo. (NC) 
 
Asesinan a otro taxista, el segundo en lo que va del mes. Se sospecha que el motivo fue el robo, 
pero no se ha comprobado. Los trabajadores del volante aseguran que de las 12 de la noche a las 
5 de la mañana es cuando ocurren el 80% de los asaltos. (NC) 



 
Ante los operativos y retenes que se hacen en Querétaro, el secretario de gobierno Alfredo 
Botello Montes afirma que se respetan los Derechos Humanos, aunque reconoce que se han 
presentado dos quejas de personas que se sintieron ofendidas. (NC) 
 
Es necesario que los queretanos denuncien más la violencia al interior de la familia, dijo el diputado 
Fernando Urbiola. (NC) 
 
Las denuncias por violencia intrafamiliar en lo que va del año, han rebasado en un 40% las del 
2007. (PC) 

  


